



C'est Noé qui a ouvert la case du 14^{ème} jour de décembre. Et c'est Maxime qui a lu l'action du jour : « Écoutons une belle histoire de Noël. »



Voici l'histoire que nous avons écoutée :

<https://www.youtube.com/watch?v=3W5ZKZK6UBk>

Avec Claudette, nous nous sommes entraînés à nommer et tracer les lettres obliques A – M – N – V.

En fin de journée, nous avons fait la célébration de Noël dans notre classe.

Mardi 15 décembre – Classe des PS / MS / CE2 / CM



C'est Calie qui a ouvert la case du 15^{ème} jour de décembre. Et c'est Maëly qui a lu l'action du jour : « Chantons des chants de Noël tous ensemble. »



Nous avons préparé des petites cartes de Noël pour les Papas et les Mamans mais CHUT, c'est une surprise...

Nous nous sommes entraînés à tracer des traits obliques sur un sapin.



Nous avons fait le dessin du bonhomme de DECEMBRE. La consigne était la suivante : *Je colle la tête, le buste, les bras et les jambes du Père Noël.*